

Sehr gut an kommt bei den Eltern auch der Neubau der Krippe Glarum und die am Kindergarten Oestringfelde vorgesehene Aufstockung um eine weitere Gruppe.

Allerdings werden die Bauarbeiten für die neue Krippe Glarum nicht rechtzeitig zum Beginn des Kindergartenjahres, also zum 01.08., fertig gestellt sein, so dass für eine Übergangszeit entsprechende Container bestellt wurden, um den Eltern Sicherheit in ihrer Planung zu geben. Die Eltern wurden an einem Elternabend über diese Entwicklung informiert.

Im Kindergarten Oestringfelde soll ebenfalls ein Container aufgestellt werden, um den zusätzlichen Bedarf decken zu können. Der zusätzliche Bedarf an Kindergartenplätzen ergibt sich zum einen aus den Geburtenzahlen, zum anderen aber auch aus der Beitragsfreiheit ab dem kommenden Kindergartenjahr. Mehr Eltern als bisher nehmen dann den Rechtsanspruch auf einen kostenlosen Kindergartenplatz wahr.

Das von der Stadt bereits mehrfach überarbeitete umfangreiche Kinderbetreuungskonzept soll in der zweiten Jahreshälfte – auch mit Blick auf die neuen Baugebiete – aktualisiert und bis zum Ende des Jahres dem Rat zur Beschlussfassung vorgelegt werden.